
ПРОТОКОЛ
заседания совета по развит]|ию 
предпринимательства при 
Кировском районном исполнительном комитете

17 июня 2021 г. 
г.Кировск 
начало 14.30

Председательствовал: 
Русецкая Т.М. 
председатель совета;

Присутствовали:
Демидович М.Н. - главнйй специалист отдела экономики райисполкома, 
секретарь совета

Члены совета по развитию 
при Кировском райисполк(

Повестка дня:
1. Рассмотрение 

предприятия «Алмак плюс 
на предоставленном зем 
гражданки Севрук И.М. о 
аг. Любоничи Кирове 
деревообрабатывающего

2. О развитии сф 
района. О работе ô i 
"Профторгмастер" и части 
"БетПолИнвест".

пр

Приглашены по первому во

№5

заместитель председателя райисполкома,

предпринимательства
ме:

Басак Г.П., Кириченко Е.С., Невинский В.В., 
Русецкий С.В., Радько Ю.Б., Бородуленко С.С., 
Лосяков В.Я., Кравченко М.Л., Матлах А.Ф., 
Лазакович П.Г.

календарного плана действии частного 
» по проектированию и строительству объектов 
ильном участке. Рассмотрение обращения от 

неудовлетворительных условиях проживания в 
tcoro района, в связи с деятельностью 
едприятия «Алмак-плюс».

^ры деревообработки на территории Кировского 
щества с ограниченной ответственностью 
ого унитарного предприятия по оказанию услуг

гросу:
Матлах А.Ф. - заместитель 
Каранкевич М.Г. -  началь 
ресурсов и охраны окружа* 
Кулевцова Г.М. -  заведуюц^ 
Крылова Н.В. -  начальни 
юридических лиц райиспо, 
Мирончик А. А. -  иней 
«Государственный энерге'

директора частного предприятия «Алмак плюс»; 
ник Кировской районной инспекции природных 
)щей среды;
;ий юридическим сектором райисполкома; 
к отдела по работе с обращениями граждан и 

ома;
ектор филиала государственного учреждения 
ический и газовый надзор» по Могилевской

л к



области Бобруйское шежрайонное отделение Кировская районная 
энергогазинспекция; |
Матлах А.Ф. - заместитель директора частного предприятия «Алмак плюс»; 
Власова Е.В. -  главный Ьрач УЗ «Кировский районный центр гигиены и 
эпидемиологии».

||

Приглашены по второму вопросу:
Прилепо К.В. - руководитель общества с ограниченной ответственностью 
"Профторгмастер";
Прилепо А.В. - руководитель частного унитарного предприятия по оказанию 
услуг "БетПолИнвест";
Каранкевич М.Г. -  начальник Кировской районной инспекции природных 
ресурсов и охраны окружающей среды;
Кулевцова Г.М. -  заведующий юридическим сектором райисполкома; 
Крылова Н.В. -  начальник отдела по работе с обращениями граждан и 
юридических лиц райиспо|1кома;
Власова Е.В. -  главный врач УЗ «Кировский районный центр гигиены и 
эпидемиологии».

СЛУШАЛИ 1: Русецкую Татьяну Михайловну -  заместителя председателя 
райисполкома об обращении гражданки Севрук И.М. о 
неудовлетворительных условиях проживания в аг. Любоничи Кировского 
района, в связи с деятв1р[ьностью деревообрабатывающего предприятия 
«Алмак-плюс», о ходе рыполнения календарного плана действий по 
проектированию и строительству объектов на предоставленном земельном 
участке.

i j

ВЫСТУПИЛИ 1; Матлах А.Ф. - заместитель директора частного 
предприятия «Алмак-плю1Ь» о работе предприятия и ходе выполнения 
календарного плана дейстщй по проектированию и строительству объектов 
на предоставленном земельном участке.
Кулевцова Г.М. -  заведующий юридическим сектором райисполкома об 
установленных требования^с по охране труда на предприятии.

РЕШИЛИ 1:
1. Принять к сведению Информацию выступающих.
2. Держать на постояннЬм контроле деятельность частного предприятия 

«Алмак-плюс». i

СЛУШАЛИ 2: Русецкую Т.М. -  заместителя председателя райисполкома о 
проблемных вопросах, возникающих в сфере производства, о деятельности 
частного унитарного предприятия по оказанию услуг "БетПолИнвест".



ВЫСТУПИЛИ 2: Прилепо А.В.- директор частного предприятия
«БетПолИнвест» о работе предприятия.
Власова Е.В. -  главный врач УЗ «Кировский районный центр гигиены и 
эпидемиологии» о проекте санитарной зоны, заключении.
Каранкевич М.Г. -  начахьник Кировской районной инспекции природных 
ресурсов и охраны окружающей среды о требованиях, предъявляемых к 
предприятиям, осуществи яющим производство древесного угля.

РЕШИЛИ 2:
I

1. Принять к сведению информацию выступающих.
2. Власовой Е.В. -  г;[авному врачу УЗ «Кировский районный центр 

гигиены и эпидемио^югии», Каранкевичу М.Г. -  начальнику Кировской 
районной инспекций природных ресурсов и охраны окружающей среды 
держать на постоян|[ом контроле деятельность частного предприятия
«БетПолИнвест».

3. Рекомендовать отделу
проведение информаащонно-разъяснительной работы.

экономики райисполкома продолжить

Председатель совета по р^шитию 
предпринимательства при ]Кировском 
райисполкоме

Секретарь совета по развитию 
предпринимательства при |(Сировском 
райисполкоме

Т.М.Русецкая

М.Н.Демидович


